

UNO MAS UNO

▷ Argentina

Desestima Videla las críticas

BUENOS AIRES, 21 de junio (AP).— El presidente Jorge R. Videla ha desestimado recientes críticas a su gestión de gobierno formuladas por el ex comandante en jefe de la armada, almirante retirado Emilio Massera, y sostuvo que a veces "es preferible el silencio, cuando el silencio parte de una situación de fortaleza y de una situación de prudencia".

Massera difundió hace una semana un documento político en el que enjuicia severamente la política del gobierno, especialmente en lo que hace a la situación económica.

Videla finalizó: "En última instancia, como eso encierra una crítica, yo me remito a la crítica de quienes legítimamente me pueden criticar, primero mi conciencia y por mi conciencia ante Dios; segundo, el pueblo argentino, y por el pueblo argentino ante la historia; y tercero, la junta militar y por ella ante mis camaradas de las fuerzas armadas, si yo he cumplido con eficiencia mi gestión administrativa como presidente de la nación. A ese juicio me remito y no acepto otro más".

EL DÍA

SOBRE DESAPARECIDOS ARGENTINOS

BUENOS AIRES, 21 de junio.— El periódico **Buenos Aires Herald**, que se edita aquí en inglés, reclama hoy una definición del gobierno militar sobre la situación de los desaparecidos durante los recientes años de violencia política vividos por el país. Señala el diario, en una nota editorial titulada "¿dónde están?", que "el gobierno no puede esperar que los familiares de los desaparecidos den por perdidos a hijos e hijas, como si sólo fueran víctimas infortunadas de una guerra". "Los desaparecidos —se agrega— no se desvanecieron en el aire durante un bombardeo enemigo", ni "se les perdió de vista durante una confusa retirada". "Muchos de ellos fueron sacados de sus casas por miembros de las fuerzas de seguridad que conocían sus nombres, y por lo tanto es razonable confiar en que esas fuerzas se hagan responsables de ellos", dice el **Buenos Aires Herald**.

UNO MAS UNO

LA PAZ, 21 de junio (EFE, AFP, PL, Latin, IPS y AP).— El embajador de Bolivia en Washington, Roberto Arce, dijo en una conferencia de prensa que el apoyo que este país recibe del exterior no puede calificarse como de intervención en asuntos internos.

En tanto, el Comité Nacional de Defensa de la Democracia (Conade) y la Central Obrera Boliviana (COB) demandaron hoy que los cinco deportados argentinos de Perú sean presentados ante la prensa y se les otorguen todas las garantías individuales.

El diplomático boliviano hizo tales declaraciones al llegar de la capital estadounidense llamado por la presidenta Lidia

▷ Según el embajador boliviano ante la Casa Blanca

El apoyo que recibe Bolivia del exterior no puede calificarse como intervención en asuntos internos

▷ Washington respalda la evolución democrática de nuestro país, dijo

Gueiler, para llevar a cabo reuniones de consulta.

Durante la conferencia ofrecida, Arce dijo que el gobierno de Estados Unidos lleva a cabo una política de "respaldo a la evolución pacífica hacia regímenes democráticos y de repudio a los actos de violencia para interrumpirla".

Arce dijo que Estados Unidos no tuvo "injerencia en los asuntos internos del país, y el embajador estadounidense, Marvin Weissman, no fue res-

ponsable de las versiones publicadas por el *Washington Post*", según las cuales el diplomático intervino para evitar un posible alsamiento de las fuerzas armadas en Bolivia, hace más de dos semanas.

En tanto, la declaración sostenida por el Conade y la COB, respaldadas también por la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos, agrega que los detenidos deben ser protegidos de la "represión y las cárceles clandestinas —en

donde hallarían la muerte— del gobierno de Argentina".

Sin embargo, el Ministerio del Interior declaró, por su parte, que no tiene conocimiento oficial de la entrega a Bolivia, por autoridades peruanas, de un grupo de detenidos argentinos para trasladarlos a su país.

Los deportados son, según informó la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos, Julia Inés Santos, Noemí Gionotti, Julio César Ramírez,

Federico Frías y Aldo Morán.